



بورصة عمان
الدفتر الإداري والمالي
العمان

٢٦ تموز ٢٠٢٠

2636

31 206

الرقم القيد
رقصم الحساب
الجهة المختصة

ص.ب ١٦٨٩ عمان ١١١١٨ الأردن
هاتف: ٩٦٢ ٦٤٦٠ ٦٦٦٦
فاكس: ٩٦٢ ٦٤٦٠ ٦١١١

الرقم : ٤٤٤٤ / ١٤٤٤ / ١٤٤٤
التاريخ : ٢٠٢٠ / ٧ / ٢٣

Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange
Securities Depository Center

هيئة الأوراق المالية
بورصة عمان
مركز ايداع الأوراق المالية

Subject: The resolutions of the Ordinary
General Assembly Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة العامة العادي

Please note that the General Assembly of the Jordan Telecommunications Company decided, at its Ordinary Annual Meeting held on 23/7/2020, to:

يرجى العلم بان الهيئة العامة لشركة الاتصالات الاردنية قررت باجتماعها العادي السنوي المنعقد بتاريخ 2020/7/23 ما يلي:

1. Approve the Report of the Board of Directors on the activities of the Company, for the year ended on 31/12/2019, Governance Report and the Future plans.
2. Approve the Financial Statements for the year ended on 31/12/2019.
3. Approving of the Board of Director's proposal to pay (15) million JoD.
4. Approving the appointment of the auditors Ernst & Young / Jordan for the financial year 2020, and authorizing the board of directors to determine their fees.

- 1- المصادقة على تقرير مجلس الإدارة عن اعمال الشركة خلال عام (2019) بما في ذلك كلمة الرئيس وتقرير الحوكمة وخطة العمل المستقبلية.
- 2- المصادقة على ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر والبيانات المالية الأخرى للسنة المالية المنتهية بتاريخ 2019/12/31.
- 3- المصادقة على توزيع (15) مليون دينار اردني من الأرباح على المساهمين.
- 4- انتخاب السادة ارنست ويونغ كمدققين للسنة المالية 2020 وتفويض مجلس الإدارة بتحديد أتعابهم.

Kindly accept our high appreciation and respect.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Raslan Deiranieh

راسلان ديرانية

رسلان ديرانية

Deputy Group CEO
Chief Financial and Strategy Officer
Jordan Telecommunications Company

نائب الرئيس التنفيذي
المدير التنفيذي للمالية والاستراتيجية
شركة الاتصالات الاردنية

٥٥٥٥٥